

私たちも飲んでいます。

「LOVEレオピン



から本物の元気をもっていま



川俣店 さいとうよしひろ
齋藤芳裕



かつての私は、朝がとにかく苦手でスロースターター。体もダルく、なんとか元気を出そうと毎日のようにエナジードリンクを飲んでいました。でも、飲んだ直後は元気になっても、その場しのぎのように感じていたんです。そんなとき、先輩から「レオピン、いいよ！」と評判を聞き、「どうせ飲むなら身体に良さそうなものを」と思い、試してみることにしました。

飲み始めてすぐに感じた変化は「寝起き」の違いです。

それまでは朝起きるときイライラしていたのに、スッキリと気持ちよく起きられ、自然と「おはよう！」と声が出るように。朝がスムーズに始まる、日中も眠くならず、気持ちも前向きに過ごせるようになりました。

さらに、これまで年に何回かは喉の痛みや熱で寝込むこともあったのですが、レオピンを飲み始めてからは、一度も風邪をひいていないんです。

今ではレオピンが毎日の習慣。これからも続けて

「本物の元気」を保ちたいと思っています。



北店 さんぺい
三瓶

めぐみ
慈

毎日の健康習慣です♪



当時、保育園に通っていた息子が風邪をひくと、もれなく私も移り、しかも一度ひくとなかなか治らず、2週間くらい調子が戻らない…。そんな体質をなんとかしたい！という思いからレオピンを飲み始めました。

最初は「本当に効くのかな？」と半信半疑でしたが、しばらく飲み続けるうちに風邪をもらう頻度がぐっと減り、もうつってしまっても、早めに葛根湯を飲めば次の日にはスッキリ治っている、というように。まさか自分の免疫力がこんなに変わるなんて、と驚くほどの効果を感じました。

あれから数年。あの頃保育園児だった息子も、今では9歳。最近では夕食後に親子で一緒にレオピンを飲むのが我が家毎日の習慣となりました。家族みんなで元気に過ごせることが何より嬉しく、これからもレオピンと一緒に健康な毎日を送りたいと思っています。

安達店 かみの ゆうき

レオピンよ！

神野裕紀

キミって本当にすごいね



私がレオピンを知ったきっかけは、先輩から多くのお客様から「本当に良い！」と喜ばれているよという話を聞いたことでした。

正直なところ、最初は「本当にそんなに良いものなのかな？」と半信半疑。でも、驚くほどたくさんのお客様がリピートしてくださっている事実を知り、「それなら一度自分でも試してみよう」と思ったのが、レオピンを飲み始めるきっかけでした。

春の終わり頃から飲み始め、そのまま暑い夏を元気に乗り越え、冬を迎える、また春が巡ってきた頃、ふと気がついたのです。「あれ？ そういえばこの一年、夏もバテなかっただし、冬も毎年一回は風邪をひくのに、今年は一度も風邪をひいていない…！」

この一年で変わったことといえば、レオピンを飲み始めたことくらい。そこでようやく「レオピンよ！ キミってもしかして本当にすごいのでは…？」と、その効果を実感しました。そのまま飲み続けてさらに一年。以前よりも明らかに「今日は調子がいいな」と思える日が増え、元気に過ごせています。

今では朝晩レオピンを飲むことが完全に習慣となり、私の生活の一部に。

もう手放せません！これからもレオピンとともに、元気な毎日を続けていきたいです。

カフェイン漬けだった
私を救ってくれた
「キヨーレオピン」

信陵店

えんどう ゆうこ
遠藤祐子



みなさんは、疲れたとき、何を飲んでいますか？

私が以前よく飲んでいたのは、コーヒー、栄養ドリンク、そして炭酸入りのエナジードリンク。とにかくカフェイン漬けの毎日でした。その結果どうなったかというと…

お腹は壊すし、いつも体が冷えて寒い。疲れも取れないまま眠気は続き、さらには腰まで痛くなる始末。「それじゃあ、体が悪くなるのは当たり前だよ…」って、今なら過去の自分に言ってあげたいくらいです。そんな私を救ってくれたのが キヨーレオピン でした。

最初は「試飲だけ」で済ませていたのですが、30代後半に入つてから、ますます疲れがひどくなり、「これは本気で始めないとダメだ」と思い、飲み始めて約3ヶ月。

するとどうでしょう。夜はぐっすり眠れて、朝はスッキリ目覚められるように！ しかも、体がいつもポカポカ温かいんです。

毎年冬になると「雪だるまか！」というくらい厚着していた私も、今年はすっきりした服装で過ごせています。さらに、毎年悩まされていた「靴下を2枚履いているように見えるほどひどい」しかもやけも、なんと今年はできませんでした。

まだ飲み始めて間もないですが、体調の変化には本当にびっくりしています。そして、これからどんな変化が出てくるのか、とても楽しみです。

これからも、どうぞよろしくね！ キヨーレオピン！

